
Christoph Leitl, Präsident der Österreichischen Wirtschaftskammer 

 

"Etwas zu fordern, das schlicht nicht machbar ist, und die Industrie aus Europa zu vertreiben in 

andere Länder, wo die Anforderungen noch viel geringer sind - das bringt's ja nicht."  

(Quelle: Ö1, 22. Jänner 2014) 

 

 

 

Markus J. Beyrer, Direktor von BusinessEurope 

 

"Mit dem CETA-Abkommen haben wir uns darauf verständigt, Handelshemmnisse abzubauen. Das 

betrifft auch Energie", sagt Markus J. Beyrer, Direktor von BusinessEurope. "Kanada arbeitet an 

technologischen Lösungen, die Teersand-Abbau klimafreundlicher macht. Ölsande auf die schwarze 

Liste zu setzen ist ein falsches Zeichen und wäre eine Hürde im Handel mit Kanada, einem stabilen, 

verlässlichen und demokratischen Partner der EU."  

(Quelle: euractiv.de, 18. Dezember 2014 ) 

 

 

 

Walter Boltz, Geschäftsführer E-Control 

 

„Mehr Energiewende mag die Lösung sein, aber erst ab dem Jahr 2100.“  

(Quelle: Twitter, 04. Oktober 2014) 
 

 


